

**Protokoll:**

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Generalarzt Dr. Diehm und übergibt ihm das Wort. Herr Dr. Diehm erläutert im Anschluss die Vorgeschichte sowie den aktuellen Stand bezüglich des Ausbaus eines Medizincampus in Koblenz. Herr Dr. Diehm weist ausdrücklich darauf hin, dass die Etablierung eines Medizincampus in Koblenz ein integratives Projekt darstellt, dass mit vielen Partnern in der Region umgesetzt wird. Er bedankt sich bei den anwesenden Ausschussmitgliedern der Fraktionen für die Unterstützung in den politischen Gremien. Herr Dr. Diehm steht den Ausschussmitgliedern für Fragen zur Verfügung.

Der Vorsitzende und die Ausschussmitglieder bedanken sich für die detaillierten Ausführungen und bedanken sich für das persönliche Engagement und die maßgebliche Beteiligung von Herrn Dr. Diehm an der Etablierung des Medizincampus in Koblenz.